

ASSOCIATION / Les Riverains de la route de la Bastidonne en assemblée générale

L'entrée de la ville inquiète toujours les usagers

L'association des riverains de la route de la Bastidonne vient de tenir son assemblée générale après une première année d'existence et tire un premier bilan.

Cette entrée de ville fait l'objet d'un projet du Conseil général de Vaucluse où est prévu un aménagement à partir du rond-point du Don du sang jusqu'au niveau des établissements Coudouret impliquant trois nouveaux ronds-points et un terre-plein central.

"Lorsque nous avons vu ce projet, nos premières doléances ont été résumées ainsi, nous n'avons plus un accès direct à l'avenue Général de Gaulle qui permet de se rendre à l'école Pierre-Augier, à la piscine et au tennis. Ensuite, deux portions de route assez longues aurient pour conséquence une vitesse excessive bien que le conseil général soutienne le contraire" explique Guy Liénard, le président.

Toujours dans un souci de



► En avril dernier, une pétition regroupant 235 signatures a été remise à Roger Pellenc et Claude Haut. / PHOTO D.F.

sécurité et de bien-être, les habitants de ce quartier souhaitent trouver une solution rapidement afin de réduire au plus tôt des vitesses parfois excessives malgré les fréquents contrôles radars.

Le maître d'œuvre de l'ouvrage fait débat

"Les fossés de deux mètres de profondeur sont dangereux en descendant en ville à partir de la rue Ampère jusqu'au rond-point" précise un riverain, tandis que d'autres sont obligés d'ouvrir leur fenêtre de voi-

ture pour sortir de chez eux.

Cette entrée de ville a une particularité par rapport aux autres entrées de la ville, elle est située sur une route départementale. Or, comme l'explique le président "Les terres pleins centraux ne se sont jamais vus pour une entrée de ville. Nous souhaitons une entrée de ville identique à celle située route de Villelaure réalisée par la CPA". La compétence du maître d'œuvre est toujours en point d'interrogation puisqu'il s'agit d'une compétence de la commu-

nauté d'agglomération mais la route est départementale. Une réunion quadripartite devait avoir lieu entre le Conseil général de Vaucluse, la CPA, la mairie et l'association des riverains. Toutefois suite à l'invalidation des élections municipales à Aix, une nouvelle date va être proposée où Xavier Bernard, président de la Commission développement et travaux publics est chargé de réunir les différents acteurs.

"Le projet proposé par le conseil général doit être, comme tout projet, modifiable. D'autre part, il est envisagé un projet intermédiaire réalisable par tranches" précise Maurice Lovisol. Actuellement, l'association attend la date fixée pour la réunion quadripartite. ■

Delphine Fouque

PRATIQUE

Association des riverains de la route de la Bastidonne 9, résidence st André 84120 pertuis arroba84@gmail.com